

Medienmeldung vom 8. März 2012

Solothurn: Erfolgreiche Polizeisportler ausgezeichnet

Am Mittwochabend, 7. März 2012, haben Landammann Peter Gomm und Polizeikommandant Thomas Zuber die 22 erfolgreichsten Sportlerinnen und Sportler des Jahres 2011 der Kantonspolizei Solothurn ausgezeichnet.

Polizistinnen und Polizisten müssen vieles können – und sportlich fit sein. Traditionell ehrt der Kanton jedes Jahr die Polizistinnen und Polizisten, die im vergangenen Jahr erfolgreich an internen, nationalen und internationalen Wettkämpfen teilnahmen. Für ihre herausragenden Resultate haben Landammann Peter Gomm und Kommandant Thomas am 7. März 2012 insgesamt 22 Angehörige der Kantonspolizei Solothurn ausgezeichnet; einige von ihnen mehrfach.

Landammann Peter Gomm gratulierte den Sportlerinnen und Sportler und dankte ihnen für ihre Anstrengungen und Leistungen. Er unterstrich die Vorbildfunktion, die die Ausgezeichneten wahrnehmen und betonte, wie wichtig es sei, im Beruf körperlich fit zu bleiben.

Polizeikommandant Thomas Zuber freut sich über die Erfolge, die die Kantonspolizistinnen und -polizisten erzielt haben. Er brachte seinen Respekt für die erzielten Leistungen zum Ausdruck und dankte allen für das dafür notwendige Engagement im Beruf und in der Freizeit. Für ein mittelgrosses Korps sei es nicht selbstverständlich, im nationalen Vergleich solch beachtliche Erfolge zu erzielen.

Eingeladen zur Ehrung war auch die Curlerin Carmen Küng, Mitglied im Nationalkader und Teilnehmerin an der Olympiade 2010. Sie gab im Anschluss an die Auszeichnungen Einblicke in ihren Alltag und schilderte hautnah, welche Faszination vom Spitzensport ausgeht, aber auch, was es braucht, um dies mit Beruf und Privatleben zu vereinen.

